

„Kontraste“ - Fotografien von Dylan Menke im Haus der Kirche

Kontraste begleiten uns durch jeden Tag. Ob man ein Licht- oder Schattenspiel entdeckt, vom Land in die Stadt verreist oder auf unterschiedliche Charaktere trifft. In der ersten Ausstellung des Jahres 2026 im Haus der Kirche werden Kontraste auf unterschiedliche Weise fotografisch herausgearbeitet.

Der Fotograf Dylan Menke gibt mit den Bildunterschriften wie z.B. „Bei sich“, „hoch hinaus“ oder „Fission“ Hinweise zu seiner Gedankenwelt hinter den Werken. Dylan Menke ist 18 Jahre alt und besucht aktuell die 13. Klasse des Niedersächsischen Internatsgymnasiums in Bad Harzburg (NIG). Seit zehn Jahren interessiert er sich für die Fotografie und ist fasziniert davon, wie durch das Experimentieren mit der Blende, dem ISO und der Zeit ganz besondere Momente festgehalten werden können. Fotografieren ist eben weit mehr als Knipsen, es ist für Dylan Menke Malen mit Licht.

Das Mehrgenerationenhaus und die Luthergemeinde verantworten die Ausstellung gemeinsam und laden herzlich ein zum Besuch.

Die Ausstellung ist von Mitte Februar bis Ende März von Montag bis Freitag zwischen 9 und 17 Uhr im Haus der Kirche zu sehen.